

## 5 Oktober 2022, Bupati Pangkep dan Ketua DPRD serta Sejumlah Pejabat Hadiri Upacara HUT TNI ke 77 di Pangkep

HermanDjide - [PANGKEP.JENDELAINONESIA.COM](http://PANGKEP.JENDELAINONESIA.COM)

Oct 5, 2022 - 12:28



*Forkopimda Pangkep hadir upacara TNI ke 77 di Alun Alun Tribun Kota Pangkep Rabu (5/10/2022)*

PANGKEP- Pelaksanaan upacara 5 Oktober 2022 yang digelar oleh Kodim 1421/ Pangkep dalam rangka HUT TNI ke 77 di Alun Alun Tribun Kota Pangkep Rabu (5/10/2022)

Pada upacara tersebut dihadiri Bupati Pangkep H Muhammad Yusran Lalogau SP, M.Si, Wakil Bupati Pangkep H Syahban Sammana bersama ketua DPRD H. Abd Haris Gani, SE, M,Si, Kapolres Pangkep, Kajari Pangkep, Ketua Pengadilan, Direktur Perumda Pangkep Ir Arfan Tualle, MBA, dan sejumlah

kepala Dinas, Camat, Ketua Partai dan sejumlah Organisasi kemasyarakatan.

Dandim 1421 Pangkep Letkol Inf Hengky Vantriaro SE MM M Han dalam pengarahannya pada pelaksanaan upacara 5 Oktober 2022 di Tribun Pangkep.

Dia mengajak bahwa sebagai insan yang beriman dan bertakwa kita panjatkan puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa, karena pada hari ini kita dapat menyelenggarakan upacara peringatan HUT ke-77 TNI dengan tema "TNI adalah Kita"

Letkol Inf Hengky Vantriaro mengatakan bahwa berdasarkan hasil dari beberapa lembaga survei, TNI mendapat kepercayaan tertinggi dari masyarakat,

Diantaranya Hasil Survei Lembaga Indikator Politik Indonesia (IPI) tanggal 24 Juni 2022, TNI mendapatkan kepercayaan tertinggi dari publik sebesar 93,2%.

Sedangkan Hasil Survei tingkat kepercayaan masyarakat terhadap lembaga hukum versi Lembaga Survei Indonesia (LSI) tanggal 31 Agustus 2022, TNI mendapatkan tingkat kepercayaan masyarakat paling tinggi sebesar 93%.

Demikian juga hasil Lembaga Survei Centre for Strategic and International Studies (CSIS) tanggal 27 September 2022 merilis hasil survei dukungan dan kepuasan Kinerja TNI terhadap Demokrasi, sebesar 93.5 %.

Oleh karenanya, Saya menghimbau kepada seluruh Prajurit dan PNS TNI Kodim 1421 Pangkep untuk selalu menjaga kepercayaan masyarakat tersebut, dengan bertindak dan berucap sesuai dengan Tugas Pokok TNI.

Demikian amanat yang saya sampaikan pada upacara peringatan HUT ke-77 TNI tahun 2022.

Semoga Tuhan Yang Maha Kuasa, senantiasa melimpahkan kekuatan, petunjuk dan lindungan-Nya kepada kita dalam melanjutkan tugas dan pengabdian kepada masyarakat, bangsa dan negara yang kita cintai dan kita banggakan.

Dirgahayu Tentara Nasional Indonesia. Selamat bertugas, Sekian dan terima kasih. ( Herman Djide)